

FEDERATION FRANCAISE DE CYCLOTOURISME



CYCLO-CLUB DE GRADIGNAN
141 RUE DE LA CROIX DE MONJOUS – 33170 GRADIGNAN
Tél. : 05-56-89-13-86
FFCT n° 2796 – Agrément J. & Sports n° 33-S-180
N° siren 412581944

Le Petit journal du Club

N°7 – 2024

Bon anniversaire à ceux qui sont né(e)s au mois de Septembre et Octobre:

Claude BEZOMBES, Patrice COLOMBEL, Pierre LIGOT, Françoise PERONNAUD

Réunion du Mardi 4 Septembre étaient présents :

Présents :, Paul GALLAND, Pierre LIGOT, Didier DAUGIERAS, Michel LAFUENTE, Jean-Pierre GAZEAU, Pascal PERE, Guy GARBAY

Excusés : Didier TAVANT, Pierrette MORA, Claude BEZOMBE

→ Prochaine réunion du bureau, Mardi 1^{er} Octobre 2024, 20h15

Sortie Soullignac

A ce jour, nous serons **26 participants** à nous retrouver au Domaine Dulon à Soullignac.

Le rendez-vous est fixé à 12 heures sur place, pour les cyclos le départ se fera de la Tannerie – Gradignan à partir de 09 heures.

Une demande de matériels a été faite auprès de la mairie de Gradignan pour les tables et les bancs.

Pensez à amener vos assiettes, couverts et verres.

Menu : Apéritif et amuses bouche, magrets et légumes à la plancha, salade fromage, pastis landais et crème anglaise, café.

Appel des Pyrénées

A ce jour, nous ne serons qu'une petite dizaine de participants.

Nous nous retrouverons au camping de l'Arrouach à Lourdes **le Vendredi 11 octobre pour 18 heures**. Le retour se fera le dimanche 13 octobre (heure à fixer).

Assemblée Générale

La date de la future assemblée générale du club a été fixée au **samedi 1er février 2025** à la salle du club – La Tannerie.

La prospection pour le repas du soir va être lancée.

Hors réunion – Forum des associations

Le Forum des Associations s'est tenu le samedi 07 septembre, à la salle du Solarium.

Le conseil remercie les membres du club qui y ont fait acte de présence.

Cette année, nous avons rencontré 5 personnes qui rouleront peut-être avec nous.

Journée de clôture à CARS

Rdv 9heures sur place pour circuit 57km.

Possible repas sur place, chacun réserve individuellement.

Bulletin d'inscription et affiche transmis par mail.

Voyage itinérant ensemble à vélo – Coutras/Paris - Codep 33

Du 28 Mai au 1^{er} Juin

51 participants girondins dont 7 membres du cyclo club de Gradignan : Mimi G., Jean-Pierre G., Pierre et Régine L., Pascale P., Bernadette et Didier Tavant.

Un des 6 accompagnateurs : Guy GARBAY.

Mardi 28 mai c'est enfin le grand départ pour Paris qu'on attend depuis longtemps et pour lequel on s'est tous bien préparé. Il y a eu pour cela deux sorties de cohésion les 23 mars et 27 avril qui ont permis de constituer des groupes de niveau et d'affinité (voir reportage dans le petit journal 5). Cette préparation a été essentielle puisque beaucoup de participants ne se connaissaient pas. Il y a 14 clubs représentés parmi les 51 cyclistes. Trois véhicules de location et 6 accompagnateurs complètent le groupe des girondins qui se rendent à Paris pour participer à une grande parade dans la capitale.

Comme souvent pour les grands départs, les amis et la famille accompagnent leurs cyclistes pour les encourager et certains font même quelques kilomètres à vélo avec le peloton. Ce fut le cas chez nous avec Didier DAUGIERAS qui en profitera pour faire quelques vidéos très sympathiques, et de Janette P. qui aurait dû faire partie du voyage, mais qui a laissé sa place à contre-cœur pour raison médicale.

La 1^{ère} étape de 103 km nous conduit de Coutras à Champniers (Angoulême). Dans le village des Peintures une animation nous est réservée avec les enfants de l'école primaire qui donnent le départ réel par groupe. La Charente est un département difficile à traverser avec ses bosses que l'on attaque à mi-parcours juste avant la pause repas prise dans une salle à Sainte Eutrope.

Mercredi 29 mai pour rejoindre Poitiers (à 115 km) on commence par enfiler notre vêtement de pluie. Sur le parcours il y a quelques pauses photos bien sympathiques à Verteuil-sur-Charente et à Gençay (Château et pointage BPF). Quatre kilomètres avant d'arriver à l'hôtel, Jacques, un cycliste du Gujan-Mestras glisse sur la chaussée humide en prenant un virage à gauche. Ses compagnons de route n'ont pas d'autre solution que d'appeler les secours qui le transporteront à l'hôpital de Poitiers. Il y sera opéré d'une fracture et y restera toute la semaine.

Jeudi 30 mai entre Poitiers et Amboise. C'est l'étape la plus longue avec 130 km. On quitte Poitiers par des petites routes de campagne sans avoir besoin de traverser la ville, ni de s'approcher du Futuroscope. Certains auraient bien aimé l'apercevoir de loin tout de même ! En revanche à Châtellerault une belle piste cyclable le long de la Vienne (en crue quelques jours plus tôt) nous permet de traverser facilement cette ville. Le ravitaillement du milieu de matinée est organisé par Gilles et Rodolphe le long de cette piste. Dans l'après-midi, dans un plateau céréalière du sud Touraine, on voit le ciel se noircir sur la gauche et quelques instants plus tard tout le monde cherche un abri pour se protéger de la pluie diluvienne. Avec mon groupe ce seront des bâtiments d'une ferme abandonnée. D'autres groupes ont



trouvé un hangar à caravanes très spacieux pour tous les accueillir le temps que le temps s'améliore. Après cette grosse étape, l'arrivée au pied du château d'Amboise et l'hébergement sur l'île d'Or sont les bienvenues.

Vendredi 31 mai : D'Amboise à Artenay 122 km. Cette étape ne présente pas de difficulté du fait de son faible dénivelé mais... il y a la Beauce ! Avant d'y arriver nous faisons étape à Chambord en compagnie de quelques cyclos du club de St-Laurent-Nouan venus à notre rencontre. Ce château est une pure merveille de la Renaissance et se prendre en photo devant est obligatoire ! L'après-midi est un calvaire pour les cyclistes comme nous qui ne sommes pas habitués au vent de la Beauce. En plus les routes sont pleines de nids de poule ! L'hébergement à Artenay n'est pas le plus confortable du séjour mais après 4 jours de vélo et la fatigue accumulée le repos répare les organismes pour le lendemain.



Samedi 1 juin. Seulement 101 km entre Artenay et Epinay-sur-Orge. On termine la traversée de la Beauce avec moins de vent que la veille. Pour rejoindre Lardy, on emprunte des petites routes dans la vallée de la Juine. A la pause repas de Lardy le club de Savigny-sur-Orge est venu en nombre pour nous accompagner jusqu'à notre hôtel. Ils nous avaient préparé un parcours pour circuler en toute sécurité en région parisienne. Mais par temps humide les pistes cyclables sont de pièges pour nos pneus et de nombreuses crevaisons ont eu lieu dans l'après-midi. Dans mon groupe, une cyclote a crevé une fois alors que notre accompagnateur a crevé deux fois et il n'avait qu'une seule chambre à air de rechange ! Après le diner, le club du CIB nous donne les décorations qu'elles avaient fabriquées pour nos casques. Ce sont des grappes de raisins faits avec des morceaux de bouchons de vin. Ce sera un signe distinctif très pratique pour nous reconnaître demain dans la foule du défilé.

Dimanche 2 juin. Nous avons une grosse vingtaine de kilomètres à parcourir pour rejoindre le point de rassemblement au vélodrome Jacques Anquetil à Vincennes. Avec 5000 cyclistes venus de toute la France la parade dans Paris est très

réussie. On peut deviner la région d'origine des cyclistes avec leur accoutrement accroché au casque (pot de moutarde, Camembert, pantoufle, drapeaux, ballons...). Cette belle balade nous fait découvrir des monuments emblématiques de Paris. Nous revenons au vélodrome en musique pour y prendre notre pique-nique. Nous n'avons pas le temps de rester très longtemps sur place car nous devons remonter sur notre vélo pour encore une dizaine de kilomètres et rejoindre le bus qui nous ramènera à Coutras. En sortant du vélodrome j'aperçois René et Maryse qui ont aussi rejoint Paris à vélo. Ils profiteront plus longtemps que nous des animations proposées par la fédération.

Durant ces 6 jours nous avons vécu une belle aventure en traversant une grande partie de la France à vélo en 630 km. La satisfaction de tous les girondins après ce périple me soulage et me reconforte après des mois de préparation avec le Codep.

Reportage Pascale Picquet

